

balls mit den Fußsohlen gehört, als andere. Am gewöhnlichsten sind Karten- und Würfelspiele, mit welchen leystern wir auf der hieher gehörigen Kupfertafel ein Trüppchen verschiedentlich gekleideter Cochinchinesen beschäftigt sehen.

 XXXI.

T a f e l.

Seltene Thiere aus Neuholland.

Fig. 1. Das gestreifte Känguruh.
(Kängurus fasciatus. Peron.)

Des berühmten Englischen Seefahrers Cook's erste Reise im Jahre 1770 machte uns mit einem merkwürdigen Quadruped bekannt, welches Cook oder vielmehr Banks auf der Ostküste von Neuholland entdeckte. Man nannte es Känguruh, und rechnete es, da man zwischen den Hinterfüßen einen Zwienschack zur Aufnahme der Zungen wahrnahm, unter die Didelphen oder Beuteltiere. Als Art oder Species benannte man es das riesenhafte Känguruh, (*Didelphis gigantia*). — Wir finden es